

## 片倉高校サッカー部で三年間最後まで諦めずに頑張れる

### “強い気持ちと高い志”のある中学生の練習参加を待っています!!

12月になりました。ここ数日、東京にも本格的な冬の寒さが訪れました。また、未だにインフルエンザが猛威を奮っているようです。受験生の皆さん、これから大切な時期を迎えるので引き続き健康管理には気を付けていきましょう。

さて、中学校では期末考査も終わり、三年生は「仮内申点」が発表されて三者面談で最終進路先(志望校)を決断する時期だと思います。片倉高校サッカー部では、今年度も中学三年生で高校進学後もサッカーを継続していきたいと考えている生徒に対して練習参加を**365日**いつでも受け入れるとともに、高校サッカーの最新情報を提供するなど、受験生の進路活動を最後まで積極的にサポートしています（既に中学二年生でも多く利用しています）。また、本校サッカー部にも興味・関心のある生徒がいましたら、進路希望先を自分の目で見て確かめに片倉高校の練習に参加して下さい。参加条件は、肩書きや上手さではなく「**最後まで目標に向かって諦めずに、厳しい練習にも頑張れる、強い気持ち（ド根性）と志ある選手**」です。現在の部員は少数ですが、この条件を満たしている素敵な先輩たちです!!

昨年度より実施された東京都の授業料無償化により、都立高校の生徒志望数が厳しい状況となり今年度も減少傾向にあります。その影響で、多くの都立学校で部員減少のため数年後には部活動の存続の危機に直面することが懸念されます。「**垂直登攀**」という言葉があります。引き続き、片倉高校サッカー部では初心を見失うことなくこの逆風に立ち向かい、日々創意工夫しながら活動をしていきます。

尚、本校の入試制度には**「文化・スポーツ等特別推薦」**制度があり、サッカー部でも実施しています（来年度はチーム事情により**GK**の受験生を熱望しています）。是非、サッカー部顧問まで連絡ご連絡ください。



Footballを通して貴重な経験ができる環境がここにある